

Inside Sans-Souci

Journal de l'AS Sans-Souci

Numéro 24

30 septembre 2005



Adresse : Ecole Ernest Richard
Rue Joseph Buedts, 14/16
1040 Etterbeek
Site : <http://www.sans-souci.be.tf>
E-mail : sans-souci@yucom.be

Rédacteurs : Chantal Vandenwijngaert
David Vanderbeck
Raphaël Houben
Nicolas De Belder

Fédération Amateur de Tennis de Table du Brabant
Affiliée à la FROTTBF

Editorial

Des débuts globalement réussis

Après deux semaines de championnat, il est bien entendu trop tôt pour tirer un premier bilan de cette saison. On peut cependant dire que nos équipes n'ont pas manqué leur début. Avec deux défaites, trois matchs nuls et sept victoires, on ne peut en effet pas faire la fine bouche, les résultats sont positifs. La seule petite note négative est peut-être la maigre récolte de la deuxième équipe, avec seulement une unité en deux matchs. Il faut cependant relativiser ce constat. Ben, le leader incontestable de l'équipe était en effet en vacances lors de ces journées initiales. De plus, le premier match voyait les nôtres opposés à Stéphanoise 4, sans aucun doute LE favori de la division, avec 4 séries D.

Au rayon satisfactions, le sans faute des équipes 1 et 5 confirme qu'ils devraient en principe jouer les premiers rôles cette année. Les débuts de nos nouvelles « recrues » sont également remarquables, avec notamment un huit sur huit réalisé par Marcel et Bruno, mais aussi des excellentes performances de Simon, pour ses grands débuts en compétition. Enfin, je voudrais aussi signaler que le paiement des cotisations et la remise des certificats médicaux se sont globalement bien déroulés, seuls quelques membres ne sont pas encore tout à fait en ordre, mais cela devrait être le cas dans les prochaines semaines.

Au niveau des organisations, nous pouvons également être satisfaits de ce mois de septembre. La journée « Porte Ouverte », lors de la braderie de la Chasse, fut en effet une réussite, avec plus d'une vingtaine de visiteurs. Le tournoi des familles, bien que le nombre de paires était un peu moins élevé que l'année dernière (en grande partie dû au petit nombre d'équipes de la fédé, et donc une publicité à revoir pour la saison prochaine), s'est une nouvelle fois déroulé dans une excellente ambiance. Le changement de système de handicap a également permis des matchs très disputés tout au long de la journée, avec plusieurs surprises. Vous trouverez dans ce numéro un article plus complet concernant ces deux manifestations.

Nous voilà donc déjà au mois d'octobre, ce qui signifie que notre tournoi fédéral annuel approche à grand pas. Il se déroulera en effet le week-end du 15 et 16 octobre. Je ne doute pas un seul instant que ces dates sont déjà notées et réservées dans vos agendas, mais en cas d'oubli, faites-le directement ! Comme chaque année, tous les membres sont invités à participer (pas obligatoire, mais presque...), mais les bonnes volontés sont également souhaitées pour aider, dès le vendredi pour le montage de la salle. A ce propos, contrairement aux autres années, 3 équipes évolueront à domicile le vendredi. Il suffit donc que TOUT le monde arrive un peu plus tôt, vers 18h45, pour que la salle et le bar soient montés en 30 minutes. Pour le reste du week-end, les coups de main sont toujours les bienvenus pour le bar, pour le démontage de la salle, mais aussi pour des pâtisseries. Ceux qui auraient des lots pour la tombola ou pour la table des prix peuvent également se manifester, ils seront le bienvenu !

Enfin, comme on a pris la tradition depuis quelques années, un souper sera à nouveau organisé le samedi soir du tournoi (le 15 octobre). Au menu, le chili con carne (une préparation relevée et l'autre moins) pour un prix modique de 8 EUR. N'hésitez pas à réserver dès à présent (au comité du club), tout le monde est le bienvenu.

Voilà, j'espère que la suite de la saison continuera sur cette tendance positive, et que notre tournoi sera une réussite totale. Je vous souhaite bonne chance pour les prochaines compétitions.

David

Actualités

➤ Anniversaires

18 octobre	Marc Sterpenich
19 octobre	Sébastien De Kegel
24 octobre	Jacques Cornil

➤ Rôles de garde de la salle

Semaine 5	7 octobre 2005	Equipe 6
Semaine 6	14 octobre 2005	Equipe 1
Semaine 7	21 octobre 2005	Equipe 4

➤ Dates des prochains tournois

9 octobre 2005	Tournoi de Drogenbos	à Drogenbos
15 et 16 octobre 2005	Tournoi du Sans Souci	au Sans Souci

➤ Tournoi du Sans Souci – 15 et 16 octobre 2005

Le tournoi du club aura lieu les **15 et 16 octobre 2005**, n'oubliez pas de vous inscrire, d'éventuellement apporter des lots et surtout de venir donner un coup de main pour monter la salle le **vendredi 14 octobre 2005**.

Seule l'équipe 2 joue en déplacement ce vendredi, nous pouvons donc être nombreux.

		Horaire	
		Samedi 15/10	Dimanche 16/10
14 H 00	NC	10 H 00	E
15 H 00	F	11 H 00	D open
16 H 00	Minimes, Cadets, Juniors	12 H 30	D
16 H 00	Dames NC, Dames C	13 H 30	Vétérans - B
		14 H 00	C
		15 H 00	A open

➤ Tournoi des Familles

Challenge			
1 ^{er}	Deproote Cédric	Deproote Marc	Palette Stéphanoise
2 ^{ème}	Rigaux Philippe	Vanhemelreyck Noëlle	Arc-en-Ciel
Consolation			
1 ^{er}	Spilborghs Eric	Spilborghs Bruno	AS Sans-Souci
2 ^{ème}	Vanderbeck André	Vanderbeck Laurent	AS Sans-Souci
Super Consolation			
1 ^{er}	Dehaene Alain	Dehaene Tanguy	AS Sans-Souci
2 ^{ème}	Berckmans Baptiste	Berckmans Maxime	

Vous trouverez plus d'information sur le déroulement de cette journée plus loin dans le journal

➤ Matches remis

Semaine 6 Les matches devant se dérouler le samedi 15 octobre ont été reportés au samedi 29 octobre en raison de notre tournoi. Les matches concernés sont :

- **Division 1** : Noroit 2 - Sans-Souci 1
- **Division 6** : Noroit 7 - Sans-Souci 5

Coupes : équipes et règlements

➤ Equipes de Coupe Challenge :

Equipe 1		
Vanhoren Marcel	C5	567159
Cornil Marc	D3	567097
Lambiotte Maurice	D3	567249
Doignies Robert	D5	567080
Sterpenich Marc	D6	567232
Mahauden Eric	E2	567035

Equipe 2		
De Belder Benoît	D5	567071
Lemaire Thomas	D5	567219
De Belder Nicolas	E3	567081
Vanderbeck David	E3	567040
Vandecasserie Arnaud	E3	567209

Equipe 3		
Vandenberghe Eric	E1	567013
Aubly Luc	E4	567248
Lecocq Stéphane	E4	567208
Vanderbeck André	E5	567008
Warmoes Guy	E5	567020
Bauler Olivier	E5	567245

Règlement :

- Les rencontres se jouent en **3 sets gagnants de 11 points chacun avec handicap**
- Cet handicap sera donné en fin de set, soit à partir de 11 et selon la grille reprise ci-dessous.
- On change de serveur tous les 2 points tant que les 2 joueurs n'ont pas atteint le score de 10. Il faut donc attendre : 10-10, ou 10-11 ou 10-12, ou 10-14 avant de changer à chaque point.
- Ensuite, on change de service à chaque point (sauf s'il n'y a pas d'handicap). Il ne faut donc pas nécessairement 2 points d'écart, et un tour de service peut être interrompu.

Tableaux d'handicap :

- Tableaux des points à ajouter à partir de 11 dans chaque set :

	NC - F	E6 -E3	E2 - D5	D4 - D2	D1 - C5	C4 - C2	C1 - B4	B3 - B1	A10 - A1
NC - F	0	1	2	3	4	5	6	7	8
E6 -E3		0	1	2	3	4	5	6	7
E2 - D5			0	1	2	3	4	5	6
D4 - D2				0	1	2	3	4	5
D1 - C5					0	1	2	3	4
C4 - C2						0	1	2	3
C1 - B4							0	1	2
B3 - B1								0	1
A10 - A1									0

- Tableau d'attribution des points pour **les doubles** :

Valeur à attribuer par classement											
NC	= 1	E3	= 7	D3	= 13	C3	= 19	B3	= 25	A7	= 31
F2	= 2	E2	= 8	D2	= 14	C2	= 20	B2	= 26	A6	= 32
F1	= 3	E1	= 9	D1	= 15	C1	= 21	B1	= 27	A5	= 33
E6	= 4	D6	= 10	C6	= 16	B6	= 22	A10	= 28	A4	= 34
E5	= 5	D5	= 11	C5	= 17	B5	= 23	A9	= 29	A3	= 35
E4	= 6	D4	= 12	C4	= 18	B4	= 24	A8	= 30	A2	= 36
								A1	= 37		

- Tableau des handicaps pour les doubles :

	7 - 14	15 - 22	23 - 28	29 - 34	35 - 40	41 - 48	49 - 54	+ 54
1 - 6	1	2	3	4	5	6	7	8
7 - 14		1	2	3	4	5	6	7
15 - 22			1	2	3	4	5	6
23 - 28				1	2	3	4	5
29 - 34					1	2	3	4
35 - 40						1	2	3
41 - 48							1	2
49 - 54								1

➤ Coupe Van Acker :

Equipe A		
Lambeau Dominique	F1	567104
Dehaene Alain	F1	567193
Vandenwijngaert Chantal	F2	567032
Hauchamps Philippe	F2	567239
Lemaire Simon	NC	567251

Equipe B		
Spilborghs Bruno	F1	567021
Houben Raphaël	F2	567194
Vanderbeck Laurent	F2	567164
De Kegel Sébastien	NC	567165

Règlement :

- La Coupe Vanacker est réservée aux joueurs de **Série F et Non Classés**.
- **Une liste de 5 joueurs** par équipe doit être fournie au CEP AVANT que la compétition ne débute. On ne pourra changer d'équipe à aucun moment.
- Les matchs se disputent en 3 sets gagnants de 11 points et avec handicap
- Les rencontres se disputent par équipe de 3 joueurs et se jouent en 3 sets gagnants de 11 points.
- Une équipe présentant seulement 2 joueurs sera perdante d'office par forfait
- L'handicap placé au-delà de 11 points (voir tableau)
- Les joueurs qui changeraient de lettre à mi-saison ne pourront continuer à y jouer.
- **Un double par handicap est désormais inséré** en 4^{ème} position. Le résultat de ce double sera prépondérant en cas d'égalité à l'issue de la rencontre.

Tableaux d'handicap :

- Handicap à donner à partir de 11 points **en simples**

	F2	F1
NC	1	2
F2		1

- **A attribuer pour les doubles :**

NC	1 point
F2	2 points
F1	3 points

- Handicap à donner à partir de 11 points **en doubles**

	3 - 4	5 - 6
2 points	1	2

Tournoi des familles : une édition de qualité !

C'est devenu une tradition depuis déjà de très nombreuses années : le Tournoi des familles, créé suite à une idée lumineuse de notre « Papy » Jacques Cornil, lance la saison de ping pour plusieurs membres du clubs, mais également pour certaines paires d'autres clubs (d'ouvrière, mais aussi de Royale).

Avec 17 paires inscrites, on se situait à un niveau plus bas que les années précédentes. Un peu décevant, en raison surtout du faible nombre d'équipes d'autres clubs de la fédé. Mais si la quantité n'était pas spécialement au rendez-vous, la qualité était par contre bien présente avec plusieurs paires emmenées par d'excellents joueurs, notamment Cédric Deproote (Stéphanoise - C3), Philippe Rigaux (Arc-en-Ciel - C3), Marcel Vanhoren (Sans-Souci - C5) et bien sûr les habitués Marc Cornil (Sans-Souci - D3) et Daniel Mathys (Arc en Ciel - C6....).

Petite nouveauté cette année puisqu'un nouveau système d'handicap (« vers le bas ») fut appliqué, avec succès puisque cela donna lieu à des matchs disputés ... et à quelques surprises... Pour le reste, le Tournoi se déroula en deux étapes avec un premier tour disputé en 5 poules de 3 équipes et une de 2, suivi d'un second tour avec les poules « Challenge » (6 vainqueurs des 6 poules - 2 poules de 3 équipes), « Consolation » (idem avec les 6 seconds des 6 poules) et « Super Consolation » (derniers de poules - 2 poules de 2 vu l'absence à ce stade d'une équipe).

D'emblée, le premier tour donna lieu à quelques surprises, avec notamment la qualification pour les poules « Challenge » du surprenant duo d'Evere constitué par les frères Van Glabeke, ainsi que de Chantal et David, et ce au détriment des Mathys! Ce ne fut pas la seule élimination-surprise puisque les Cornil et les Mahauden se retrouvèrent aussi en consolation ! Pour le reste, les Deproote se qualifièrent facilement, ainsi que les duo Rigaux-Vanhemelrijck (qualifié de justesse au « sets average » - ils furent battus par le duo Dédé-Laurent), Marcel-Dodo et les frères Motte de Stéphanoise....

Après cette première étape, on passa à la seconde. En « super-consolation », on retrouva essentiellement des joueurs débutants. Ce fut aussi l'occasion de voir à l'œuvre quelques duos inédits au Tournoi des familles, notamment les Van Geel et les Berckmans. Sportivement, la finale fut remportée relativement facilement par Alain Dehaene et son fils. Alain était de loin le joueur le plus expérimenté dans cette série et a pu faire la différence. Mais son fiston a montré de belles choses... peut-être une future recrue ?

En Consolation, on retrouvait quelques belles équipes, notamment les duos Mathys et Cornil... Mais on ne les retrouva pas en finale ! En effet, le duo Dédé-Laurent continua son parcours au détriment de ces deux paires ! Bel exploit de leur part, mais ils ne purent rien en finale contre les Spilborghs, qui avaient de leur côté remporté l'autre poule, battant notamment les Mahauden. Finale à sens unique, le duo Dédé-Laurent étant à bout de course après leurs efforts...

En Challenge, enfin, on assista à de très beaux affrontements. Les Deproote émergèrent de la première poule, mais concédèrent la défaite face au duo Marcel-Dodo. Dans l'autre poule, Philippe Rigaux et Noëlle Vanhemelrijck émergèrent, mais aussi de justesse (défaite face à David et Chantal). A noter que les deux poules furent particulièrement serrées puisque la qualification se joua dans les deux cas au set-average, toutes les équipes ayant remporté (et perdu) un match ! La finale, très équilibrée puisque les deux paires avaient des classements identiques, donna lieu à de très beaux affrontements. Le double, notamment, fut très serré. Au final, les Deproote remportent une belle victoire, leur première alors qu'ils participent régulièrement au Tournoi depuis quelques années. Félicitations à eux !

Au moment de faire le bilan, celui-ci est incontestablement positif. Non seulement le Tournoi a tenu ses promesses sportivement parlant, mais en plus nous avons pu compter sur de nombreux coups de mains. Saluons au passage Michel, qui a une nouvelle fois tenu les tableaux de façon remarquable ainsi que Maya et Céline pour leur aide précieuse à l'ami Guy au bar ! Bravo à tous... et rendez-vous en 2006 !

Lors de la braderie annuelle de la Chasse, nous avons décidé d'organiser à nouveau une journée « Porte Ouverte », deux ans après la dernière. En effet, nous n'avions pas pu la faire la saison passée pour cause de mariage (d'un certain Raphaël avec Françoise). La journée s'annonçait bien, le temps étant au beau fixe, avec un soleil bien présent. Le rendez-vous était fixé à 12h30 à la salle, afin d'arranger un peu la salle, et de commencer à distribuer les prospectus aux visiteurs de la braderie. Malgré que celle-ci soit un peu décevante, avec de moins en moins de marchands et d'animation d'année en année, il y avait pas mal de monde.

Chantal et Céline (venue la rejoindre peu après le début) ont assuré la distribution des prospectus, en ajoutant un petit mot agréable. Certaines personnes ne prêtaient guère attention à ce qu'elles disaient, mais la plupart des gens écoutaient, certains demandaient même plus de renseignements et se montraient relativement intéressés. Il restait à savoir si certaines personnes allaient franchir le pas, et se rendre à la salle. Il n'a pas fallu attendre longtemps pour voir les premiers se présenter. Marco, Philippe, Marcel, Laurent, Dodo et Bob étaient là pour les accueillir, et pour taper quelques balles avec eux. Certains préfèrent jouer entre eux. Visiblement Chantal et Céline sont efficaces, car les amateurs se succèdent à la salle, ils sont d'ailleurs plusieurs à rester assez longtemps. Bien entendu, il est difficile de dire à ce moment, si l'un ou l'autre viendra un mercredi à l'entraînement, ou même s'inscrira. Cependant, il y a déjà un jeune homme bien intéressé et motivé, la maman de Renaud a même eu du mal à le faire rentrer à la maison. C'est donc sans surprise qu'on l'a revu le mercredi suivant. Il est à présent inscrit au club, et c'est sans aucun doute un bon espoir, son coup droit étant déjà une arme assez redoutable.

Excepté Renaud, d'autres personnes ont demandé des renseignements sur les entraînements et sur le club, il ne serait donc pas étonnant d'en voir certains présents à l'un ou l'autre entraînement.

Prévu initialement vers 16h00, ce n'est que vers 17h00, que l'on a demandé aux derniers de quitter la salle, il était en effet temps de ranger, et d'aller boire un petit verre bien mérité à une terrasse. Le résultat de cette journée fut sans contexte positif, et en tout cas un grand merci aux membres du club qui ont participé à cette journée. Il est donc pratiquement certain qu'une nouvelle « Porte Ouverte » sera organisée la saison prochaine, en espérant avoir de nouveaux membres, bien entendu, mais surtout de continuer à se faire connaître auprès des Etterbeekoïses, ce qui est peut-être le premier objectif de ce type d'organisation.

Résultats

Semaine 2

<i>Division 1</i>			
Dongelberg 1	12	-	4 Drogenbos 2
Drogenbos 1	4	-	12 Sans Souci 1
P.Stéphanoise 3	6	-	10 Plancenoi Sp 1
Capricorne 1	10	-	6 P.Aur.Tubize 1
P.Noroit 2	16	-	0 ft Pal.St Adrien 1
Palette Bleue 1	6	-	10 Ctt Boitsfort 2

<i>Division 2</i>			
St Clément 1	7	-	9 Phénix 1
P.Stéphanoise 4	9	-	7 Sans Souci 2
P.Aur.Tubize 2	5	-	11 Plancenoi Sp 2
Rap.Forest 1	11	-	5 P.Stéphanoise 5
P.Noroit 3	10	-	6 Palette Bleue 2
P. Ry Ternel 3	8	-	8 Palette Evere 1

<i>Division 3</i>			
Sans Souci 3	10	-	6 Drogenbos 4
Drogenbos 3	12	-	4 Dongelberg 2
Elan St Josse 1	8	-	8 Rap.Forest 2
P. Ry Ternel 5	5	-	11 Plancenoi Sp 3
Palette Evere 2	2	-	14 Palette Bleue 3
P. Ry Ternel 4	6	-	10 P.Noroit 4

<i>Division 4</i>			
Sans Souci 4	8	-	8 Ctt Boitsfort 3
P.Stéphanoise 6	8	-	8 P.Uccle 1
Plancenoi Sp 4	12	-	4 Rap.Forest 3
P.Aur.Tubize 3	16	-	0 Capricorne 2
Palette Evere 3	6	-	10 Palette Bleue 4
Phénix 2	8	-	8 P.Noroit 5

<i>Division 5</i>			
Phénix 4	9	-	7 P.Stéphanoise 7
NDPtt 1	5	-	11 Phénix 3
Plancenoi Sp 5	9	-	7 Ctt Chastre 1
P. Ry Ternel 6	8	-	8 P.Aur.Tubize 4
P.Noroit 6	7	-	9 Pal.St Adrien 2
Palette Bleue 5	8	-	8 Palette Evere 4

<i>Division 6</i>			
Sans Souci 6	16	-	0 ft P.Stéphanoise 8
Drogenbos 5	7	-	9 Sans Souci 5
P.Aur.Tubize 5	6	-	10 Ctt Chastre 2
Rap.Forest 4	9	-	7 Plancenoi Sp 6
P.Noroit 7	10	-	6 P. Ry Ternel 7
Palette Bleue 6	5	-	11 St Clément 2

Semaine 3

<i>Division 1</i>			
Pal.St Adrien 1	8	-	8 Dongelberg 1
Sans Souci 1	13	-	3 Palette Bleue 1
Ctt Boitsfort 2	7	-	9 P.Stéphanoise 3
Plancenoi Sp 1	9	-	7 Capricorne 1
P.Aur.Tubize 1	6	-	10 P.Noroit 2
Drogenbos 2	5	-	11 Drogenbos 1

<i>Division 2</i>			
Palette Bleue 2	8	-	8 St Clément 1
Sans Souci 2	8	-	8 P. Ry Ternel 3
Palette Evere 1	8	-	8 P.Aur.Tubize 2
Plancenoi Sp 2	6	-	10 Rap.Forest 1
P.Stéphanoise 5	8	-	8 P.Noroit 3
Phénix 1	5	-	11 P.Stéphanoise 4

<i>Division 3</i>			
Palette Bleue 3	12	-	4 Sans Souci 3
Dongelberg 2	11	-	5 P. Ry Ternel 4
P.Noroit 4	11	-	5 Elan St Josse 1
Rap.Forest 2	14	-	2 P. Ry Ternel 5
Plancenoi Sp 3	11	-	5 Palette Evere 2
Drogenbos 4	6	-	10 Drogenbos 3

<i>Division 4</i>			
Palette Bleue 4	5	-	11 Sans Souci 4
P.Uccle 1	2	-	14 Phénix 2
P.Noroit 5	11	-	5 Plancenoi Sp 4
Rap.Forest 3	5	-	11 P.Aur.Tubize 3
Capricorne 2	2	-	14 Palette Evere 3
Ctt Boitsfort 3	3	-	13 P.Stéphanoise 6

<i>Division 5</i>			
Pal.St Adrien 2	4	-	12 Phénix 4
Phénix 3	16	-	0 Palette Bleue 5
Palette Evere 4	3	-	13 Plancenoi Sp 5
Ctt Chastre 1	9	-	7 P. Ry Ternel 6
P.Aur.Tubize 4	7	-	9 P.Noroit 6
P.Stéphanoise 7	12	-	4 NDPtt 1

<i>Division 6</i>			
P. Ry Ternel 7	8	-	8 Sans Souci 6
Sans Souci 5	14	-	2 Palette Bleue 6
St Clément 2	14	-	2 P.Aur.Tubize 5
Ctt Chastre 2	4	-	12 Rap.Forest 4
Plancenoi Sp 6	10	-	6 P.Noroit 7
P.Stéphanoise 8	7	-	9 Drogenbos 5

Classement (après la semaine 3 au 25/09/2005)

<i>Division 1</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>
1 Plancenot Sp 1	2 2 0 0 4
2 Sans Souci 1	2 2 0 0 4
3 P.Noroit 2	2 2 0 0 4
4 Dongelberg 1	2 1 1 0 3
5 Ctt Boitsfort 2	2 1 0 0 2
6 Drogenbos 1	2 1 0 1 2
7 P.Aur.Tubize 1	2 1 0 1 2
8 P.Stéphanoise 3	2 1 0 1 2
9 Pal.St Adrien 1	2 0 1 1 1
10 Capricorne 1	2 0 0 2 0
11 Palette Bleue 1	2 0 0 2 0
12 Drogenbos 2	2 0 0 2 0

<i>Division 2</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>
1 Rap.Forest 1	2 2 0 0 4
2 P.Stéphanoise 4	2 2 0 0 4
3 P.Noroit 3	2 1 1 0 3
4 Plancenot Sp 2	2 1 0 1 2
5 Phénix 1	2 1 0 1 2
6 Palette Evere 1	2 0 2 0 2
7 P. Ry Ternel 3	2 0 2 0 2
8 P.Aur.Tubize 2	2 0 1 1 1
9 Sans Souci 2	2 0 1 1 1
10 St Clément 1	2 0 1 1 1
11 Palette Bleue 2	2 0 1 1 1
12 P.Stéphanoise 5	2 0 1 1 1

<i>Division 3</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>
1 Palette Bleue 3	2 2 0 0 4
2 P.Noroit 4	2 2 0 0 4
3 Drogenbos 3	2 2 0 0 4
4 Plancenot Sp 3	2 2 0 0 4
5 Rap.Forest 2	2 1 1 0 3
6 Sans Souci 3	2 1 0 1 2
7 Dongelberg 2	2 1 0 1 2
8 Elan St Josse 1	2 0 1 1 1
9 P. Ry Ternel 4	2 0 0 2 0
10 Palette Evere 2	2 0 0 2 0
11 Drogenbos 4	2 0 0 2 0
12 P. Ry Ternel 5	2 0 0 2 0

<i>Division 4</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>
1 P.Aur.Tubize 3	2 2 0 0 4
2 P.Noroit 5	2 1 1 0 3
3 Phénix 2	2 1 1 0 3
4 Sans Souci 4	2 1 1 0 3
5 P.Stéphanoise 6	2 1 1 0 3
6 Plancenot Sp 4	2 1 0 1 2
7 Palette Bleue 4	2 1 0 1 2
8 Palette Evere 3	2 1 0 1 2
9 Ctt Boitsfort 3	2 0 1 1 1
10 P.Uccle 1	2 0 1 1 1
11 Capricorne 2	2 0 0 2 0
12 Rap.Forest 3	2 0 0 2 0

<i>Division 5</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>
1 Phénix 4	2 2 0 0 4
2 Plancenot Sp 5	2 2 0 0 4
3 Phénix 3	2 2 0 0 4
4 Pal.St Adrien 2	2 1 0 1 2
5 P.Noroit 6	2 1 0 1 2
6 Ctt Chastre 1	2 1 0 1 2
7 P.Stéphanoise 7	2 1 0 1 2
8 P. Ry Ternel 6	2 0 1 1 1
9 P.Aur.Tubize 4	2 0 1 1 1
10 Palette Evere 4	2 0 1 1 1
11 Palette Bleue 5	2 0 1 1 1
12 NDPtt 1	2 0 0 2 0

<i>Division 6</i>	<i>MJMGMNMPpts</i>
1 Rap.Forest 4	2 2 0 0 4
2 Sans Souci 5	2 2 0 0 4
3 St Clément 2	2 2 0 0 4
4 Sans Souci 6	2 1 1 0 3
5 Ctt Chastre 2	2 1 0 1 2
6 P.Noroit 7	2 1 0 1 2
7 Plancenot Sp 6	2 1 0 1 2
8 Drogenbos 5	2 1 0 1 2
9 P. Ry Ternel 7	2 0 1 1 1
10 P.Stéphanoise 8	2 0 0 2 0
11 Palette Bleue 6	2 0 0 2 0
12 P.Aur.Tubize 5	2 0 0 2 0

Statistiques

Division 1		M.J.	M.G.	Pourc.
VANHOREN Marcel	<i>Equ. 1</i>	7	7	100 %
CORNIL Marc	<i>Equ. 1</i>	7	5	71 %
DOIGNIES Robert	<i>Equ. 1</i>	7	5	71 %
LAMBIOTTE Maurice	<i>Equ. 1</i>	7	4	57 %

Division 2		M.J.	M.G.	Pourc.
STERPENICH Marc	<i>Equ. 2</i>	4	4	100 %
VANDENBERGHE Eric	<i>Equ. 2</i>	4	2	50 %
DE BELDER Nicolas	<i>Equ. 2</i>	4	2	50 %
VANDECASSERIE Arnaud	<i>Equ. 2</i>	8	3	38 %
AUBLY Luc	<i>Equ. 2</i>	8	3	38 %
MAHAUDEN Eric	<i>Equ. 2</i>	4	1	25 %

Division 3		M.J.	M.G.	Pourc.
LECOQC Stéphane	<i>Equ. 3</i>	3	2	67 %
BAULER Olivier	<i>Equ. 3</i>	8	5	63 %
WARMOES Guy	<i>Equ. 3</i>	8	4	50 %
DE BELDER Nicolas	<i>Equ. 2</i>	4	2	50 %
VANDERBECK André	<i>Equ. 3</i>	4	1	25 %
VANDERBECK David	<i>Equ. 2</i>	4	0	0 %

Division 4		M.J.	M.G.	Pourc.
SPILBORGHS Bruno	<i>Equ. 3</i>	8	8	100 %
VANDERBECK André	<i>Equ. 3</i>	4	4	100 %
DEHAENE Alain	<i>Equ. 4</i>	8	5	63 %
DEMEDTS David	<i>Equ. 4</i>	4	1	25 %
LAMBEAU Dominique	<i>Equ. 4</i>	8	1	13 %

Division 6		M.J.	M.G.	Pourc.
VANDERBECK Laurent	<i>Equ.6</i>	4	4	100 %
HAUCHAMPS Philippe	<i>Equ.5</i>	8	6	75 %
VANDENWIJNGAERT Chantal	<i>Equ.5</i>	8	6	75 %
LEMAIRE Simon	<i>Equ.5</i>	8	6	75 %
HOUBEN Raphaël	<i>Equ.5</i>	8	5	63 %
MARTIN Paulette	<i>Equ.6</i>	4	2	50 %
DE KEGEL Sébastien	<i>Equ.6</i>	4	2	50 %
VRYENS Marine	<i>Equ.6</i>	4	0	0 %

Commentaires

➤ Semaine 02 – 1^{ère} journée de Championnat

Reprise en fanfare au sans-Souci !

Après avoir débuté la saison avec le match amical contre Karreveld et le tournoi des familles, nos joueurs étaient impatients de reprendre la compétition « officielle »... La première journée de championnat arrivait donc à point ! Ces deux dernières saisons, le début de championnat s'était avéré assez pénible pour nos équipes puisqu'elles ne remportèrent aucun match (si ce n'est par forfait) ! Mais les nombreux renforts laissaient augurer une autre issue... Au programme : 3 matches contre Drogenbos, 2 contre La Stéphanoise et 1 contre Boitsfort...

L'Equipe 1 (C5, D3, D3, D5), tout d'abord, a pleinement confirmé les espoirs placés en elle en remportant une nette victoire (12-4) contre Drogenbos 1 (C6, D4, D4, E4)... Si notre équipophile est habituée à affronter Drogenbos en début de saison, cela fait plusieurs années qu'elle ne s'y est plus imposée. Ce beau succès est donc d'excellent augure pour la suite du championnat ! Le match fût cependant plus serré que ne le laisse supposer le score, Drogenbos ayant perdu les 4 « belles » disputées lors de cette rencontre ! Pour son retour, Marcel réalise le sans-faute, alors que Marco et Bob réalisent eux aussi une excellente performance en gagnant 3 matches chacun. Maurice, enfin, gagne deux matches. Très belle victoire donc pour notre première équipe !

L'Equipe 2 (E1, E3, E3, E4), elle aussi renforcée et ambitieuse, affrontait un très solide adversaire, Stéphanoise 4, qui alignait pas moins de 4 séries « D » (D5, D5, D6, D6) ! Difficile reprise en perspective, mais notre équipe s'est remarquablement défendue, s'inclinant de justesse (9-7) après avoir tenu le coup jusqu'à 8-6... Eric VDB, Nico et Arnaud remportent chacun 2 matches et Luc 1. Petite déception donc pour notre équipe, même si cette performance globale laisse augurer de très bonnes choses pour la suite, surtout lorsque l'équipe sera au complet...

Belle reprise aussi pour **L'Equipe 3** (E4, E5, E5, E5), qui s'est imposée 10-6 contre Drogenbos 4 (E5, E5, E6, F1), après avoir mené ... 8-2 ! Victoire plus aisée donc que ne le laissent supposer les chiffres, mais notre équipe a cependant eut pas mal de réussite en remportant 5 belles sur les 6 disputées ! Olivier réalise une très belle performance en remportant ses 4 matches, alors que Guy

en gagne 3, Stéphane 2 (blessé, il ne joue pas son dernier match) et Dédé 1. Belle entrée en matière donc pour l'Equipe 3 !

L'Equipe 4 (F1, F1, F1, F2) commençait elle aussi son championnat, qu'elle espère moins mouvementé que le dernier... C'est pas mal parti puisqu'elle réalise un nul logique contre Boitsfort, au terme d'une partie très équilibrée. Bruno, qui reprend la compétition après quelques saisons d'absence, se signale d'emblée par un très beau sans-faute, alors qu'Alain gagne 3 matches. David remporte un match et accroche bien les 3 autres, et Dodo, pas encore à 100% dans le rythme, perd ses 4 rencontres. Bonne reprise donc pour l'Equipe 4, qui peut assurément espérer vivre une belle saison lorsque Radu sera de retour.

En division 6, **l'Equipe 5** (F2, F2, F2, NC) entame elle aussi le championnat de la meilleure des manières en remportant son match 9-7 contre Drogenbos 5 (F2, NC, NC, NC). Belle victoire obtenue face à un bon adversaire, dont un des NC a remporté ses 4 matchs. Philippe remporte brillamment 3 matches (dont le dernier, capital pour la victoire), Raf 2 (et perd une belle de justesse), Chantal 2 (gagne une belle de justesse), Simon 2 (... et perd aussi une belle ... 19-17 !!). Belle victoire d'équipe donc, avec comme bonne surprise l'excellente entrée en matière de Simon, qui passe à deux doigts de remporter d'emblée 3 matchs !

L'Equipe 6, enfin, s'impose aussi... mais suite au forfait de son adversaire, Stéphanoise 8 ! Les « vrais » débuts en championnat de cette équipe sont donc postposés d'une semaine...

En comptant ce forfait, nos équipes comptabilisent donc 4 victoires pour un nul et seulement une défaite de justesse ! Excellent début, avec au passage un 3-0 dans les confrontations contre Drogenbos ! Saluons l'excellente tenue des « nouveaux » et des « revenants » (Marcel, Maurice, Eric VDB, Bruno et Simon), qui remportent tous au moins 2 matches (4 pour Marcel et Bruno !). Quand on vous disait que cette saison s'annonçait bien...

➤ Semaine 03 – 2^{ème} journée de Championnat

Les Equipes 1 et 5 confirment !

Après une excellente entrée en matière, nos équipes espéraient bien confirmer lors de cette 2^{ème} journée de championnat. Au programme, pas moins de 4 matches contre Palette Bleue et 2 contre Ry-Ternel...

A tout seigneur tout honneur, **l'Equipe 1** a largement confirmé son succès de Drogenbos en s'imposant nettement (13-3) contre Palette Bleue 1. L'adversaire était cependant déforcé, avec seulement 3 joueurs (D5, D5 et E4 – mais valant nettement mieux). Cette victoire est néanmoins une preuve supplémentaire que cette équipe est bien dans le coup ! Marcel signe un nouveau sans-faute alors que les autres joueurs de l'équipe (Marco, Bob et Maurice) remportent chacun 2 victoires. Beau bilan donc avant de rencontrer la Stéphanoise !

En division 2, **l'Equipe 2** (D6, E2, E3, E4) rencontrait Ry-Ternel 3 (E2, E2, E3, E4), un adversaire présent en D2 depuis plusieurs années... Les matchs entre les deux équipes sont habituellement serrés, et ce fût une nouvelle fois le cas puisque la rencontre s'est soldé par un nul (8-8) ! Résultat satisfaisant en fin de compte, Marc ayant dû batailler ferme pour remporter le 8^{ème} point ! Il réalise d'ailleurs un très beau sans faute, alors que Luc prend deux matches (belle performance). Arnaud et Eric, moins en veine, remportent chacun un match. Avec 1 point sur 4, le départ de l'Equipe 2 est plutôt moyen, mais la division 2 s'annonce très serrée cette année : pas moins de 4 des 6 rencontres de cette 2^{ème} journée se sont en effet soldées par un nul !

En division 3, **l'Equipe 3**, renforcée, espérait bien confirmer sa belle victoire obtenue face à Drogenbos. Mais l'adversaire, Palette Bleue 3, a remporté sans discussion la rencontre, malgré

une différence dans les classements en notre faveur (E3, E3, E5, E5 contre E5, E5, E6, E6). Nico remporte ses deux premiers matchs avant de perdre les deux suivants, blessé au dos, alors que Guy et Olivier remportent chacun un match. David VDB, venu courageusement renforcer l'Equipe 3 en toute dernière minute suite au forfait de David Demos, ne remporte pas de match, mais il mérite un coup de chapeau pour avoir répondu présent. Cette défaite n'est au bout du compte pas trop grave, Palette Bleue 3 s'annonçant en tous cas comme un candidat redoutable à la montée...

En division 4, notre **Equipe 4** (E5, F1, F1, F1) se voyait également opposée à une équipe de Palette Bleue (E6, F1, F1, F2). L'affrontement a cette fois tourné à notre avantage, avec une victoire 11-5. Dédé et Bruno remportent leurs 4 matchs (pour la deuxième fois d'affilée dans le cas de Bruno !), alors qu'Alain en gagne 2 et Dodo, qui rentre progressivement dans le rythme, 1. Beau bilan pour l'Equipe 4, en attendant le retour de Radu.

En division 5, **l'Equipe 5** (F2, F2, F2, NC) affrontait, oh surprise, Palette Bleue (4 NC) ! Cette 4^{ème} rencontre entre le deux clubs a nettement tourné à l'avantage de notre équipe, qui remporte le duel 14-2. Chantal et Simon signent un sans-faute (bravo à Simon, qui confirme sa perf de Drogenbos et qui remporte de justesse une belle), alors que Phil et Raf perdent tous les deux à la belle contre un jeune en pleine progression. Beau début de saison donc pour l'Equipe 5, qui compte le maximum des points après deux journées, tout comme l'Equipe 1.

L'Equipe 6 (F2, F2, NC, NC), enfin, commençait réellement sa saison en déplacement à Ry-Ternel (4 NC). Elle en revient avec un nul (8-8), résultat mitigé car certains matchs auraient pu tourner en notre faveur... Mais l'équipe a cependant été menée 6-8, de sorte que ce résultat n'est pas si mauvais. Laurent remporte ses 4 matchs, alors que Paulette et Seb en remportent 2. Marine ne gagne pas, mais s'est bien battue. Ce résultat permet à l'Equipe 6 d'occuper une belle 4^{ème} place. Beau départ donc !

Avec 3 victoires, 2 nuls et une défaite, cette semaine est à peine moins bonne que la précédente ! Les « revenants » confirment leur bonne forme, Marcel et Bruno n'ayant pas encore perdu un seul match ! Les « nouveaux » sont également dans le coup, avec les deux belles victoires de Maurice et le sans-faute de Simon. Confirmation la semaine prochaine ?